
 アジサイの花が咲

き、曇りや雨の日が多

くなりました。学区の

田んぼでは田植えが終

了し、梅雨の季節の始

まりです。 

 小野寺っ子たちは、１学期の折り返し点を通

過し、落ち着いた雰囲気の中で学習に取り組ん

でいます。田植えをしたり市内巡りをしたり、

校外学習も始まりました。五感を働かせて新し

いことをたくさん学び、未来に向かってぐんぐ

ん伸びてほしいです。 

 

＜土曜授業参観・学校運営協議会＞ 

６月５日（土）、土曜授業参観を実施しまし

た。２校時は、全クラスで道徳科と学級活動で

の人権に関する授業を行いました。昨年度より、

栃木市教育委員会の人権教育実践研究校の指定

を受け、研究をしております。人権に関する授

業はいかがだったでしょうか。ご意見・感想等

ありましたら、連絡帳や個人面談時、学校評価

時などにお知らせください。 

また、３校時は、それぞれの学年で授業公開

を行いました。５・６年生は岩舟地域青少年育

成会議「親子学び合い事業」のご支援を受け、

「ネット時代の歩き方講習会」を実施しました。

タブレットが配付され、学校での使用が始まっ

ています。今後は、家庭への持ち帰りも予定さ

れています。今日の講演の内容を、ご家庭でも

話題にしていただき、ネット時代を安全に歩い

ていってほしいと思います。 

 同日、学校運営協議会も開催されました。授

業参観の様子を見ていただきました。協議では、

１学期のこれまでの取組についてお話しし、本

日の授業の内容や、子どもたちの学習の様子に

ついて話し合いました。人権教育や本校のこれ

までの取組について、貴重なご意見、ありがと

うございました。 

 

＜プール掃除・プール開き＞ 

４・５・６年生によるプール掃除を行いまし

た。自然に恵まれた本校のプールには、周りの

木々からの落ち葉がたくさん入っています。プ

ールの底にたまった落ち葉や泥をすくい取り、

デッキブラシでごしごしこすりました。更衣室

やトイレも掃除をし、きれいなプールになりま

した。小野寺っ子たちの働きっぷりは、実に見

事でした。 

 また、きれいになったプールで、プール開き

を行いました。代表児童のあいさつの後、学年
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ごとにクラスのめあてを発表しました。「泳げ

るように頑張ります。」「ルールを守って安全

にプールを使います。」また、６年生は学年の

めあて「すごろく」に合わせて、「すいすいと、

ゴール目指して、６年最後、悔いの残らないよ

うに泳ごう」と、語呂合わせの目標を発表しま

した。今の自分よりも少しでも泳げるようにな

るよう、頑張りましょう。 

 

 

＜PTA 全体委員会・前会長掲額式＞ 

 第１回 PTA 全体委員会を行いました。令和

３年度の各委員会の事業計画と、各学年の事業

計画について話し合いました。コロナ禍ではあ

りますが、計画された様々な活動を通して、会

員同士が交流を深め、子どものより良き教育を

目指して活動できればと思います。本年もよろ

しくお願いいたします。 

 また、全体委員会に先立ち、前 PTA 会長様

の掲額式を小会議室にて行いました。会長様に

おかれましては、いつも子どもたちのことを第

１に考えてくださり、中心となって PTA 活動

を盛り上げてくださいました。誠にありがとう

ございました。 

 

＜いじめゼロ集会＞ 

 みんなで仲良く生活し、いじめのない学校づ

くりをしようとする気持ちの育成を目指して、

いじめゼロ集会を２日間行いました。 

１日目は、小野寺っ子グループで、学校生活

の具体的な場面について話し合い、グループの

意見をまとめました。２日目は、その話し合っ

た内容の発表です。最後に、話し合いや発表を

もとに、小野寺っ子が仲良く過ごすためにどん

な行動が大切なのか、一人一人考え、「わたし

のいじめゼロ宣言」としてカードに記入し、２

日間の集会が終わりました。 

 

（わたしのいじめゼロ宣言の掲示） 

集会で考えたことを大切にして指導・支援に

あたっていきます。しかし、いじめはいつでも

誰にでも起こりえます。ご家庭で気になること

がありましたら、早めに学校にご相談ください。 

 

＜田植え＞ 

 ５年生が、地域にお住まいの小久保様のご協

力により、田植え体験を行いました。 

足で田んぼの土の柔らかさと水温を感じ、鼻

で田んぼのにおいと風のにおいを感じ、手で苗

の柔らかさを感じながら、五感を十分に働かせ

て、協力して植えていきました。田植えや水管

理など稲作に関するお話も聞き、農業について

の生きた学習をすることができました。実りの

秋が楽しみです。 


